

CARTA DEL DIRECTOR A LA FAMILIA SALESIANA DE CUSCO

Cusco 23 de marzo del 2023

**Querida Familia Salesiana, colaboradores, padres de familia y educandos de los tres niveles:
Reciban mi afectuoso saludo.**

Me siento muy feliz de estar al servicio de cada uno de ustedes, como director laico del Colegio Salesiano de Cusco, agradezco a Dios y a la Congregación Salesiana del Perú por esta confianza que se me encomienda en este año 2023, sé que con el apoyo de cada uno de ustedes lograremos que nuestra Casa Salesiana, logre los objetivos propuestos. En esa confianza de familia me atrevo a escribir a cada uno de ustedes, animándolos a seguir construyendo el sueño de nuestro padre San Juan Bosco.

Estimados colaboradores: Educadores, administrativos y servicio de mantenimiento, somos un gran equipo y estamos al servicio de los educandos y sus familias, miremos a cada uno de nuestros niños y jóvenes con los ojos de Dios, seamos amorosos como padres y hermanos mayores, recuerden lo que nos decía Don Bosco: **“No hay jóvenes malos. Solo hay jóvenes que no saben que pueden ser buenos... Y alguien tiene que decírselo”**.

Animemos a aquellos que se sienten solos, tristes y agobiados por alguna situación, ganémonos la confianza de cada uno de ellos, que se sientan escuchados y que en esta casa nadie se sienta triste, somos salesianos y educamos desde el corazón.

Queridas familias, gracias por confiar la educación de sus hijos en nuestras manos, buscamos que vuestros hijos sean hombres de bien: **“honrados ciudadanos porque buenos cristianos”**. Los animo a educar desde casa en los valores cristianos, juntos: escuela y familia, trabajemos en la formación integral de vuestros hijos.

Les pido cordialmente que nos comuniquemos con respeto y corresponsabilidad, no permitan que las palabras, acciones o gestos dañen el prestigio de nuestra casa, de otras familias y que eso nos divida. Recuerden que somos familia y tratémonos con ese espíritu, que toda comunicación sea asertiva y fraterna, enseñen a vuestros hijos que todos somos iguales ante los ojos de Dios y de la justa ley.

Amadísimos niños y jóvenes, ustedes son todo para nosotros, son el alma de nuestro colegio, traen la alegría, ocurrencias, que hacen que cada día sea diferente, recuerden que **la santidad consiste en estar siempre alegres** y que esa alegría supone una sincera amistad con Jesús, el Señor.

No permitan que su amigo, compañero se sienta triste. Los animo a que se traten con respeto y fraternidad, somos salesianos y un salesiano cuida siempre de los demás, sin ustedes nada sería igual, queridos niños y jóvenes, recuerden que en sus educadores y colaboradores de esta su casa, tienen el amor, la escucha y la confianza, aprendamos a valorar y ser agradecidos, por cada gesto y la palabrita al oído.

Finalmente, invito a todos a cultivar la amistad con Jesucristo, seamos amigo y cercano de Él, dialoguemos las cosas buenas y malas que nos pasa día a día, Él nos escucha siempre.

La Visita al Señor Jesús en la Capilla será de gran ayuda. Recordemos todos que de la mano de nuestra madre María Auxiliadora y nuestro padre Don Bosco, vamos al encuentro de Jesucristo vivo.

Recuerden siempre, que somos una gran familia salesiana.

Atentamente.




Prof. Edwin Gamarra Santisteban
DIRECTOR